



JULIO CASTRO

# Ganancias de SalfaCorp suben 18% en 2025 por proyectos mineros y recuperación inmobiliaria

■ La compañía registró un mayor nivel de promesas de ventas y escrituración en sus desarrollos.

Una vez más, el segmento de Ingeniería & Construcción –particularmente los grandes proyectos mineros de la región– impulsó los resultados de SalfaCorp. Según reportó la empresa, cerró 2025 con un alza de 17,6% en sus

utilidades, que alcanzaron los \$ 50.611 millones.

Pero la minería no fue el único motor del ejercicio. La compañía indicó que el negocio inmobiliario mostró señales de recuperación durante 2025, reflejadas en

un mayor nivel de promesas y en una escrituración combinada anual que superó la registrada el año previo.

A ello se sumó un mayor avance en la construcción de proyectos DS49.

No obstante, no todos los segmentos cerraron el ejercicio con cuentas alegres. La firma señaló que Rentas & Desarrollo Inmobiliario (RDI) continúa en fase de inversión y, por lo tanto, con cifras negativas, aunque “con un robusto portfolio de proyectos de renta inmobiliaria”, que suman UF 20,3 millones en inversión total

En tanto, los ingresos de SalfaCorp durante 2025 llegaron a \$ 1.033.711 millones, una caída de 1,8% frente al año anterior. La compañía explicó que esta leve baja responde principalmente a la disminución de las ventas del segmento de Ingeniería & Construcción.

El gerente general, Jorge Meruane, destacó “la capacidad de la compañía para mantener el nivel de *backlog* en un contexto de un buen avance de obras ejecutados en 2025, lo anterior a través de importantes adjudicaciones en el sector minero y construcción de viviendas sociales. Estos elementos permiten seguir avanzando en las definiciones operativas, de nuevas inversiones y financieras para los próximos años”.